# Nouvelles De Mannin

N° 93 21 JUIN 2015



# Les *Nouvelles de Manmin*, Maintenant Publiées en 32 Langues, Célèbrent leur 28<sup>ème</sup> Anniversaire

Les *Nouvelles de Manmin* ont répandu la parole au sujet de la puissance de Dieu le Créateur, l'évangile de Jésus-Christ et les œuvres du Saint-Esprit dans le monde entier. Cette année 2015 est le 28ème anniversaire de sa première publication. La première édition a été imprimée en tant que «Nouvelles de Manmin Joong-ang» le 17 Mai 1987. Elle était éditée sur une base mensuelle. Depuis Octobre 1991 elle a commencé à être publiée tous les 15 jours. Sa première édition en anglais date de Janvier 1991, et elle a été suivie par des éditions dans de nombreuses autres langues.

Le 11 Octobre 2009 qui était la 27<sup>ème</sup> année de l'église, commençant par la 400<sup>ème</sup> édition coréenne, le journal a été renommé *Nouvelles de Manmin* et a été imprimé sur une base hebdomadaire. En Novembre 2012, le service en ligne a commencé (www.manminnews.com). Le journal est traduit en ce moment en 31 langues: anglais, chinois simplifié, chinois traditionnel, espagnol, russe, talalog, français, tamil, indonésien, hindi, portugais, mongol, japonais, thaï, cebuano, arabe, estonien, hébreu, ukrainien, vietnamien, urdu, néerlandais, bulgare, finnois, danois, suédois, birman, népalais, allemand, italien et cingalais. Les gens partout dans le monde peuvent lire ce journal multilingue en ligne.

Les *Nouvelles de Manmin* continueront à délivrer des contenus remplis de grâce, y compris l'évangile de sanctification et les œuvres missionnaires pour la gloire de Dieu et le salut des âmes.

# 17 Mai 1987: la première publication du magazine mensuel «Nouvelles de Manmin Joong-ang»

Les *Nouvelles de Manmin Joong-ang* ont commencé à être publiées pour répandre l'évangile du Dieu vivant et Ses œuvres puissantes. Sur la première page de la première édition apparaissait la nouvelle de l'église intitulée «La Seconde Réunion de Réveil Remplie de la Parole de Grâce.» Il a été dit que la réunion avait été suivie par plus de 4.000 personnes et de nombreuses personnes ont été guéries de leurs maladies par la prière du Dr. Jaerock Lee. La nouvelle de la parution de son livre *Goûter à la Vie Eternelle avant la Mort* a également été couverte.



#### Les témoignages débordants des croyants

Depuis l'ouverture de l'église d'innombrables personnes ont été guéries de leurs maladies et ont reçu les réponses à leurs problèmes et gagné le bonheur au travers des messages et de la prière du Dr. Lee. Leurs témoignages ont été des sources significatives et précieuses des *Nouvelles de Manmin*. Les croyants ont grandi dans la foi en expérimentant les signes, les miracles et les puissantes œuvres pour devenir des ouvriers.



## Participation dans les événements Chrétiens en Corée, les Réunions de Réveil Spéciales et les croisades d'outremer

Le très large éventail des participations de l'église dans des événements chrétiens a été rapporté par le journal, incluant la Croisade Mondiale de l'Explosion du Saint-Esprit et la Croisade Jubilé de la Réunification Pacifique lors du 50ème anniversaire de l'indépendance. De même la nouvelle des Réunions de Réveil Spéciales de Deux Semaines Consécutives et ses croisades outremer y compris l'Ouganda, le Pakistan, l'Inde, les Etats-Unis et Israël ont été rapportées et répandues dans le monde.



# Les événements internationaux de l'église et les interviews des visiteurs étrangers

Les *Nouvelles de Manmin* ont rapporté les événements généraux de l'église et de la mission mondiale, tels que la Retraite d'été de Manmin; le ministère actif dans le monde entier; le ministère de retransmission et les livres et écrits du ministère des médias. De nombreuses personnes qui ont visité l'église ont aussi donné leurs témoignages au travers d'interviews dans les *Nouvelles de Manmin*. De plus, le ministère Manmin, y compris les Séminaires Pastoraux et les Réunions de Guérisons avec le Mouchoir sont relatés dans le journal.



# «Tu ne commettras pas de vol»

«Tu ne commettras pas de vol» (Exode 20:15).



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Si nous appelons une personne «voleur», nous nous sentons inconfortables. C'est parce que nous savons tous que voler est un péché et un crime.

Mais dans de nombreux cas, les gens n'admettent pas qu'ils volent. C'est-à-dire qu'ils commettent le péché sans le savoir et de plus ils ne s'en repentent pas parce qu'ils ne croient pas qu'il s'agit d'un péché. Regardons maintenant à la signification de «voler» dans le huitième commandement – «Tu ne commettras pas de vol».

#### 1. Vol charnel: prendre les choses de quelqu'un d'autre

Certaines personnes ne font qu'utiliser les biens de quelqu'un d'autre sans la permission du propriétaire. Ils peuvent penser que ce n'est pas grave de l'utiliser sans demander la permission du propriétaire parce qu'ils sont des amis proches et parce que ce n'est pas quelque chose de valeur. C'est pourquoi ils n'ont aucun remord de conscience. Parfois ils ne le remettent même pas immédiatement.

Cela ne cause pas seulement un dommage au propriétaire, mais c'est aussi quelque chose de rude qui montre l'irrespect pour la personne. Même si c'est quelque chose de très petit et que le propriétaire est un ami proche, si nous utilisons ce qui lui appartient sans sa permission, c'est voler aux yeux de Dieu.

D'autres disent fréquemment, «Puisje l'utiliser?» ou «Puis-je l'emprunter?» et ils utilisent souvent les affaires des autres. Certaines personnes l'utilisent entièrement et ils n'ont plus rien à remettre au propriétaire. Et même s'ils le remettent, leur usage provoque une perte et un inconvénient pour le propriétaire. Au contraire, une personne avec une bonne conscience aura des remords de conscience lorsqu'il prend même une petite chose de quelqu'un d'autre.

De plus, malgré qu'en fait il n'ait pas volé ni pris le bien de quelqu'un d'autre, si nous recevons quelque chose injustement, c'est aussi du vol. Par exemple quelqu'un accepte un pot-de-vin en utilisant sa position de puissance, et d'autres ont trop chargé les clients et ont pris des profits non mérités. Dans de tels cas, les gens qui ont un bon cœur ont des remords de conscience. Malgré qu'ils n'aient pas volé les biens des autres, parce qu'ils ont injustement gagné quelque chose qu'ils n'auraient pas dû prendre, c'est en fait voler dans un sens strict.

#### 2. Le vol spirituel: prendre des choses qui appartiennent à Dieu

Voler des choses qui appartiennent à Dieu est immédiatement relié au salut de quelqu'un. Par exemple, Judas Iscariot qui était l'un des douze disciples de Jésus et en charge de l'argent des offrandes a volé de l'argent et sous l'œuvre de Satan, il a même vendu Jésus. Il n'a pas pu recevoir l'esprit de repentance et il a fait face à une mort misérable en commettant un suicide.

De nos jours, il y a certains croyants qui volent l'argent de Dieu. Certains d'entre eux semblent mener une bonne vie chrétienne et sont même des ouvriers dans l'église. Mais ils ne réalisent pas la gravité du péché qu'ils commettent. Même si leur péché n'est pas décelé par les autres et qu'ils ne sont pas punis pour cela, Dieu regarde tout. Ils devront sûrement payer le prix selon la justice, ce qui est plus terrible. Qu'en est-il s'ils ne s'étaient pas repentis et étaient tombés dans les 7 années de la Grande Tribulation en tant que voleur volant les biens de Dieu? Ce serait une chose très déchirante.

Ensuite, un mauvais usage des choses saintes dans l'église et la dépense des fonds de l'église sans soin est aussi voler les biens de Dieu. Nous ne devons pas dépenser les cotisations des groupes missionnaires et du groupe des finances selon notre désir sans soin; utiliser les véhicules de l'église pour un usage personnel; et gaspiller des choses qui ont été achetées avec l'argent de l'église. De même si nous avons reçu des finances de l'église que nous avons utilisées et que nous avons un reste que nous n'avons pas restitué mais que nous avons personnellement utilisé, cela signifie que nous avons utilisé l'argent de Dieu à notre discrétion et c'est à nouveau du vol.

Nous ne devons pas non plus utiliser les téléphones de l'église et d'autres équipements pour notre usage personnel. De plus, les parents doivent empêcher leurs petits enfants de déchirer les enveloppes des offrandes, les bulletins hebdomadaires ou les journeaux de l'église pour le plaisir. De telles choses peuvent élever un mur de péché devant Dieu.

Dieu nous prévient strictement au sujet du vol dans les dîmes et les offrandes. La dîme est de donner à Dieu un dixième de notre revenu en reconnaissance de la souveraineté de Dieu sur toutes les choses matérielles. C'est une preuve que nous croyons en Dieu et le reconnaissons comme gouvernant de nos vies. Donc, si nous ne donnons pas de dîme tout en confessant notre foi en Dieu, cela signifie voler Dieu et donc les malédictions peuvent tomber (Malachie 3:8-9). Ce n'est pas que Dieu va nous maudire parce que nous ne donnons pas de dîmes, mais c'est que Dieu ne peut pas nous protéger des accusations de Satan, et ainsi nous pouvons rencontrer des difficultés financières, des tests, des épreuves et des maladies.

La dîme n'est pas seulement le dixième de notre salaire mais un dixième de tout notre revenu. Si nous avons des revenus supplémentaires ou de l'argent de poche ou un don des autres, c'est aussi notre revenu et nous devons donner une dîme pour ces choses. Mais certaines personnes excluent tous les autres revenus et ils ne donnent une dîme que sur leur seul salaire. Et même de ce salaire, ils enlèvent certaines dépenses et ne donnent de dîme que sur le montant restant. En certaines circonstances, ils calculent la dîme, mais ne la donnent pas en tant que dîme, mais la donnent comme offrande missionnaire ou œuvre sociale comme ils le désirent.

Ensuite nous ne devons pas voler les offrandes de reconnaissance. Les enfants de Dieu ont tellement de choses pour lesquelles il faut remercier. Nous sommes reconnaissants d'avoir été sauvés et d'aller au Ciel; pour avoir reçu une charge, et ainsi être capables d'accumuler des récompenses; que Dieu nous protège et nous bénit en toutes choses. Nous sommes également reconnaissants de ce qu'au milieu des épreuves et des difficultés, nous croyons que Dieu fera en sorte que tout concourt à notre bien. C'est pourquoi nous donnons des offrandes de reconnaissance chaque dimanche et des offrandes spéciales lors des occasions spéciales.

Ceci est aussi un sujet entre les gens. Quand quelqu'un nous fait une faveur, il est juste de manifester notre reconnaissance et de rendre la grâce par des actes autant que de se sentir reconnaissants dans notre cœur. De la même manière, nous pouvons nous sentir reconnaissants envers Dieu pour nous protéger chaque semaine et répondre à nos prières et nous voulons rendre cette grâce en donnant plus. Cependant, certaines personnes donnent rarement des offrandes

de reconnaissance malgré qu'ils affirment croire en Dieu.

Donner chichement à Dieu démontre que nous avons rempli notre cœur de cupidité pour la richesse et les désirs mondains (Matthieu 6:24). Si c'est un nouveau converti, cela peut être compréhensible, mais s'il a été chrétien pendant longtemps et qu'il a encore un tel type de cœur, sa foi peut rétrograder. Donc, si quelqu'un prend et utilise pour lui-même des offrandes qu'il devrait donner à Dieu, cela est lié à son salut.

Bien sûr, la mesure de foi de chacun est différente, et parce que Dieu connait toutes les conditions et les cœurs intérieurs de chacun, Il ne regarde pas au montant de l'offrande (Marc 12:41-44). Dieu veut recevoir l'arôme de notre reconnaissance et de notre foi. Si nous Lui sommes agréables, nous recevrons de Lui de grandes bénédictions. Dieu permettra que nos âmes prospèrent, nous donnera davantage de conditions de remerciements et Il nous bénira 30, 60 ou 100 fois plus.

Un autre type de vol spirituel est de voler la Parole de Dieu. C'est de faire de fausses prophéties au nom de Dieu. Certaines personnes parlent de l'avenir des autres comme des diseurs de bonne aventure en disant qu'il a entendu la voix de Dieu. D'autres ont des rêves personnels et affirment qu'ils viennent de Dieu et d'autres encore voient des visions au travers de leurs propres pensées et disent que c'est Dieu qui leur a montré. Cela signifie prendre en vain le nom de Dieu.

Bien sûr, c'est bien de comprendre la volonté de Dieu sous l'inspiration du Saint-Esprit et de la proclamer, mais pour faire cela, nous devons d'abord nous examiner et voir si nous sommes réellement dignes d'être un instrument qui peut proclamer la Parole de Dieu. Dieu choisit ceux qui n'ont pas de mal et sont purs de cœur et Il leur laisse proclamer la volonté de Dieu. Je vous presse de prendre garde à ce que vous dites avec discrétion et de ne jamais voler en aucune manière la Parole de Dieu avec vos propres pensées.

Chers frères et sœurs en Christ, en dehors des cas ci-dessus, si une personne n'accomplit pas sa tâche et qu'il utilise comme il veut son temps qu'il était supposé destiner à Dieu et cause ainsi une perte de temps, c'est du vol. Je vous presse de chasser toute espèce de pensées égoïstes et de cupidité et de toujours rechercher le profit des autres avec des cœurs de vérité et de fidélité en ayant une bonne conscience. Je prie dans le nom du Seigneur que vous deveniez tous les enfants parfaits de Dieu dans la vérité.

#### Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs 2. L'Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le
Père, Dieu le Fils et
Dieu le Saint Esprit –
existent en tant qu'un
et travaillent l'un avec
l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés. 4. L'Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

#### Nouvelles De Manmin French

Publiées par l'église Centrale Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul République de Corée du Sud, 152-848 Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048

http://www.manmin.org/french www.manminnews.com e-mail: manminen@manmin.kr Editeur: Jaerock Lee Edité par Geumsun Vin Nouvelles De Manmin N° 93 21 JUIN 2015 TÉMOIGNAGES 3



#### «J'ai été Guéri de Maladies en Distribuant les Nouvelles de Manmin»

Diacre Pilkyung Jeong, 67 ans, 31<sup>ème</sup> Paroisse, Corée du Sud Les *Nouvelles de Manmin* ont apporté la bonne santé et la motivation, pour ma foi. Je visite des maisons et des magasins et je distribue de 500 à 600 copies des *Nouvelles de Manmin* chaque semaine. Je me sens très récompensé. J'ai des raisons pour le faire.

J'avais l'habitude de persécuter ma fille, la Diaconesse Songyi Cheong parce qu'elle allait à l'église. Je me réjouissais de plaisirs mondains et je buvais beaucoup d'alcool. Mais après les prières avec des larmes de ma fille et sa persuasion, je suis entré à l'Eglise Centrale Manmin en Octobre 2007. J'étais capable d'expérimenter les œuvres puissantes de Dieu chaque semaine. Je ne pouvais que reconnaître le Dieu vivant. Je voulais rendre la grâce de Dieu en portant des fruits de repentance non seulement des lèvres, mais aussi dans mes actes.

C'est pourquoi j'ai commencé à distribuer les *Nouvelles de Manmin*. Peu de temps après, une œuvre étonnante s'est produite pour moi. J'ai été guéri d'un diabète dont j'avais souffert pendant 30 ans. J'ai aussi reçu de la force dans mon poignet gauche qui n'avait plus de force après un accident. J'ai pu commencer à réutiliser mon poignet gauche normalement. Alléluia!

Ma femme m'a aussi aidé à distribuer les *Nouvelles de Manmin*. Et elle a aussi expérimenté les œuvres de guérison de Dieu. Elle avait un syndrome d'anxiété, et elle ne pouvait pas entrer seule dans un ascenseur. Mais maintenant elle n'a plus ces symptômes. Elle a même récupéré une bonne vision et a reçu la guérison de pollakiurie qui l'avait troublée depuis 30 ans.

Je donne reconnaissance à Dieu qui nous a guéris et bénis avec amour.

J'ai fait un cahier d'études des *Nouvelles de Manmin*. Il n'est pas facile d'obtenir une édition coréenne des *Nouvelles de Manmin* aux Etats-Unis. Je télécharge la nouvelle édition du site web de l'Eglise Centrale Manmin www.manmin.org chaque Vendredi ou Samedi. Je m'arme moi-même du message qu'il contient.

Les messages du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee m'aident à grandir spirituellement et il en est de même des différentes histoires rapportées, des articles et des témoignages de partout dans le monde. Comme je travaille la journée, je n'ai pas beaucoup de temps pour lire et étudier la Parole de Dieu. Au contraire, je télécharge les *Nouvelles de Manmin*, je les mets dans un dossier spécial et les lis dès que j'ai le temps.

Une nuit, j'ai eu un rêve. Dans le rêve, je priais. Une voix s'est fait entendre qui disait, «C'est bien de rassembler les *Nouvelles de Manmin*, mais ce serait bien meilleur de pratiquer ce que tu y a appris.» Je me suis réveillée et ai reçu une grande révélation. Depuis lors, j'ai essayé de mettre le message en pratique et pas seulement de le garder en mémoire.

# «Les *Nouvelles de Manmin* sont ma source de joie et me rapprochent de Dieu»

Grande Diaconesse Sunghee Kwon, 60 ans, Centre Missionnaire Manmin, Californie, Etats-Unis





#### «Mon taxi a pour surnom 'La Voiture de l'Evangile qui Roule'»

Jiang Fu Sheng, 55 ans, Eglise Manmin de Taiwan En Janvier 2008, je suis descendu avec de la cellulite sur ma jambe droite. Mais tandis que je suivais le culte de Dimanche via GCN TV, j'ai reçu la prière du Dr. Jaerock Lee et j'ai reçu ma guérison. Depuis lors, tout en travaillant comme chauffeur de taxi, j'ai répandu avec diligence l'évangile de sanctification.

Mon taxi est une voiture de l'évangile. Je voulais témoigner du Dieu vivant. J'ai donc attaché les *Nouvelles de Manmin* et de nombreux témoignages à l'intérieur et à l'extérieur de la voiture de sorte que tous pouvaient les lire. Lorsque des américains montent dans ma voiture, je leur donne les *Nouvelles de Manmin* en anglais; aux coréens, l'édition coréenne; et aux japonais l'édition japonaise. Ils étaient très heureux et étonnés.

Les *Nouvelles de Manmin* sont publiées dans de nombreuses langues, ce pourquoi je suis très reconnaissant. J'ai aussi les livres du Dr. Lee dans ma voiture et je répands l'évangile de sanctification à mes passagers. L'année passée, une femme est entrée dans mon taxi et j'ai parlé des œuvres merveilleuses de Dieu manifestées par le Dr. Lee. Elle a montré un grand intérêt. Plus tard, elle est venue dans notre église et a rejoint l'étude biblique. Après avoir écouté l'enseignement sur la Genèse, elle a entendu un message profondément spirituel et nous a remercié.

Je veux que plus d'âmes reçoivent le salut au travers de ces Nouvelles de Manmin qui contiennent la bonne nouvelle et je les répands avec joie en saison et hors saison. Alléluia!

Après avoir rejoint une grande entreprise, j'étais stressé à cause du travail. Cela m'a conduit à une angoisse extrême, une sérieuse dépression et des sons dans mes oreilles. Un jour, j'ai vu les *Nouvelles de Manmin* glissé sous la porte d'un voisin. Je l'ai pris et je l'ai lu. Il y avait de nombreuses œuvres de guérison manifestées au moyen de l'Eau Douce de Muan. J'étais étonné et j'ai appelé l'église dont le numéro figurait dans le journal pour savoir comment y aller. Depuis ce jour, j'ai commencé à fréquenter l'Eglise Centrale Manmin.

Dans l'église, j'ai pu mener une vie chrétienne convenable. Je pouvais ressentir l'amour de Dieu. J'ai récupéré une bonne santé et n'avais aucun problème au travail. Maintenant je travaille comme consultant pour Ernst et Young Global Limited qui est une compagnie internationale de services professionnels ayant son siège en Angleterre. C'est une des «Quatre Grandes» sociétés d'audit. Je suis reconnaissant aux *Nouvelles de Manmin* qui m'ont conduit à résoudre mes problèmes de maladie et d'autres soucis concernant le travail.

«J'ai été guéri d'une angoisse extrême, de dépression et de sons dans mes oreilles»

Diacre Dongho Kang, 41 ans, 10<sup>ème</sup> Paroisse, Corée du Sud



# «Jai trouvé une clé pour les bénédictions dans les Nouvelles de Manmin»

Les Nouvelles de Manmin sont un journal qui contient la parole de vie et la puissance de Dieu. En les lisant, de nombreuses personnes ont été guéries et ont reçu des réponses et des bénédictions. Voici quelques témoignages. Donnons gloire au Dieu d'amour qui a travaillé pour eux avec les œuvres du Saint-Esprit.



«J'ai été guérie de léthargie et ma famille jouit de bonne santé et de bénédictions»

**Grande Diaconesse Youngnim** Oh, 54 ans, Eglise Manmin de Gwangju, Corée du Sud

En Février 1992, j'ai donné naissance à mon premier enfant. Peu de temps après, j'ai souffert d'une condition de handicap énervante pendant sept ans. Pire cependant, nous avons connu de grandes dettes parce que mon mari était entré dans un accord de garant et cela a mal tourné. Son salaire ne pouvait même pas couvrir les intérêts.

En Avril 1999, j'ai trouvé une copie des *Nouvelles de Manmin* placée devant ma maison. Le journal a publié la Réunion Spéciale de Réveil du Dr. Jaerock Lee de l'Eglise Centrale Manmin. En Mai, J'ai assisté à la réunion et j'ai été totalement guérie de la léthargie sur tout le corps.

Mes enfants étaient souvent malades, mais depuis que j'ai rencontré le Dieu vivant et qu'ils ont commencé des vies chrétiennes, nous n'avons eu aucun besoin de traitement médical. Mon mari aussi est devenu doux et fidèle. En Janvier 2015, il a été promu comme chef de département à la Corporation de la Communauté Rurale Coréenne.

En 2004 j'étais un pasteur qui appartenait à une église à Daejeon. Sur le chemin du retour d'avoir visité des membres de l'église, j'ai trouvé une copie des Nouvelles de Manmin à l'entrée de mon appartement. Dans la section témoignages, des gens témoignaient de leur guérison de maladies incurables par la prière. J'étais tellement étonné! J'ai visité le site web de l'Eglise Centrale Manmin www.manmin.org et j'ai reçu beaucoup de grâce. En écoutant les enseignements du Dr. Lee sur la Genèse, j'ai été fasciné par le message spirituel qui dévoile les mystères de la création.

Plus tard, j'ai visité l'église et j'ai acheté ses livres Le Message de la Croix, Le Ciel et Enfer. J'ai aussi acheté les séries de cassettes «Les Niveaux de Foi», «Le Monde des Esprits Impurs» et «Dieu Mesure notre Foi». Je les ai étudiés sérieusement. J'ai reçu une grande grâce de tous les enseignements et ma soif spirituelle a été appaisée.

Finalement j'ai été conduit à l'église et je sers avec joie en tant que l'un de Pasteurs adjoints. J'aime les Nouvelles de Manmin qui m'ont fait rencontrer le véritable berger.

«En voyant le ministère puissant, j'ai trouvé le chemin pour devenir un vrai Pasteur»

Pasteur Shinhyun Mun, 62 ans, Pasteur Adjoint de la 15<sup>ème</sup> Paroisse, Corée du Sud





«Au travers de preuves concrètes irréfutables j'ai rencontré le Dieu vivant»

Diaconesse Chie Hara, 52 ans, Eglise Manmin d'Iida, Japon

Lorsque j'ai été à l'Eglise Manmin de Iida pour la première fois, j'ai reçu les *Nouvelles* de Manmin. Là, un témoignage a attiré mon attention. C'était le témoignage de la Diaconesse Kumakai Sonoko. Elle souffrait d'un cancer aux ovaires qui était répandu sur tout son péritoine. Pour elle, la chirurgie était inutile. La seule chose qu'elle pouvait faire était un traitement contre le cancer. Dans cette situation, elle est allée chez le Dr. Jaerock Lee en Corée avec des offrandes tout comme l'avait fait Naaman dans la Bible. Après avoir reçu sa prière, elle a été complètement guérie.

Honnêtement, j'avais des doutes au sujet de la probabilité de telles œuvres. Mais le doute s'est envolé quand j'ai rencontré la personne qui avait témoigné et que j'ai entendu son expérience. Alors une grande grâce est tombée sur moi. J'avais entendu parler des œuvres de guerison manifestées par le Dr. Jaerock Lee, mais lorsque j'ai réellement rencontré la personne et su ce qui était arrivé à quelqu'un ici au Japon, j'ai reçu la foi.

Au travers des *Nouvelles de Manmin*, j'ai pu apprendre au sujet et comprendre le Dieu dont j'avais été ignorante. J'ai pris la décision de vivre par Sa parole.

Mon mari et moi recevons chaque semaine les Nouvelles de Manmin ici dans la région montagneuse de la Province de Kangwon. Lorsque nous les recevons, nous pensons à mes fils et ma fille qui vont à l'Eglise Centrale Manmin. Nous les lisons avec bonheur. En particulier, nous sommes surpris et reconnaissants lorsque nous lisons les témoignages de nombreuses personnes qui sont guéries de maladies par la prière du Dr. Lee.

En Avril 1996, ma fille la Diaconesse Youngsuk Ju a trouvé les Nouvelles de Manmin dans la rue et les a rémassées. Après les avoir lues, elle est allée à la Réunion Spéciale de Réveil du Dr. Lee et là elle a été guérie d'otite moyenne dont elle souffrait pendant 20 ans.

De plus, nous avons lu les mémoires témoignage du Dr. Lee Goûter à la Vie Eternelle avant la Mort jusqu'à ce que le livre a été usé parce que nous étions tellement touchés. Actuellement, nous lisons Le Message de la Croix et nous regardons GCN et ainsi nous Chung, 59 ans, Province de augmentons notre foi. Nous sommes reconnaissants à Dieu et au Seigneur d'amour.

«Je suis toujours en paix et heureuse à cause des nouvelles de 'Réponses et Bénédictions'»

Diaconesse Kyungsuk Gangwon, Corée du Sud



#### Adresse / Contact

Eglise de Santification Manmin en

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360

Neuilly Plaisance, France Contact: 33-7184-0803 / euromanmin33@gmail.com Le Group de Manmin Île-de-France

- Adresse: 17 Rue Du Parc, 93460

Gournay Sur Marne, France

- Contact : 33-634-90-09-51 /

lijudub@hotmail.com

L'Eglise Sanctification Manmin Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000 Charleroi, Belgique

Contact: 32-488-89-07-12 / noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht, Belgique

Contact: 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com Eglise de Santification Manmin

- Adresse: No. 3563, Avenue Mont des arts, Commune/Lingwala Kinshasa, RD CONGO

- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com